

البدخشاني من ذرية بهرام جور (چوبين) صاحب كسرى
 ويسكن بها جماعة من الصالحاء الفضلاء المعروفين بمكارم
 الاخلاق يُعرفون باولاد شرف جهان وكان جدّهم قاضي القضاة
 بدولة آباد وهو من الحسنين المتصدقين وانتهت الرياسة
 ببلاد الهند اليه ،

حكاية له يذكر انه عُزل مرة عن القضاء وكان له اعداء
 فادّعى احدهم عند القاضي الذي ولي بعده ان له عشرة آلاف
 دينار قبله ولم تكن له بيّنة وكان قصده ان يجلفه⁽¹⁾ فبعث
 القاضي عنه فقال لرسوله بما ادّعى عليّ فقال بعشرة آلاف دينار
 فبعث الى مجلس القاضي عشرة آلاف وسلّم للمدّعي وبلغ

Canoge était Fîroûz Albadakhchâny, de la postérité de Behrâm Djoûr (Tchoûbîn), compagnon de Chosroës. Elle compte parmi ses habitants plusieurs personnages vertueux et distingués, connus par leurs nobles qualités, et que l'on appelle les enfants de Chéref Djihân « l'illustration du monde. » Leur aïeul était grand kâdhi de Daoulet Abâd; il était bienfaisant et grand distributeur d'aumônes, et il obtint l'autorité sur les provinces de l'Inde.

ANECDOTE RELATIVE À CE PERSONNAGE.

On raconte qu'il fut un jour destitué de la dignité de kâdhi. Or il avait des ennemis, et l'un de ceux-ci l'accusa, près du kâdhi qui avait été nommé à sa place, d'avoir entre ses mains dix mille dînârs à lui appartenants; mais il ne possédait aucune preuve de son allégation, et il voulait obliger Chéref Djihân à prêter serment. Le kâdhi manda celui-ci, qui dit au messenger : « Que me réclame-t-on? — Dix mille pièces d'or, » répondit l'appariteur. Chéref Djihân envoya cette somme au tribunal du kâdhi, et elle fut livrée au